

## 高校生の卒業を祝う JR厚狭駅のメッセージボード

SCENE 1



メッセージボードと優しい笑顔の中江尚登さん

JR厚狭駅在来線口の待合室に、3月1日の高校の卒業式に合わせて作成したメッセージボードがあります。作成したのは、JR厚狭駅に勤務する中江尚登さんと木下哲兵さん。「みなさんの人生というルールは、どこまでも明るい未来へとつながっています」という駅員さんならではの温かい言葉が印象的です。中江さんは「卒業式の思い出に残る祝福がしくて同僚と一緒に作成した。暑い日も寒い日も利用してくれたことに感謝の気持ちを伝えたかった」と話してくれました。駅は様々な人の思い出となる場所。メッセージは3月23日（金）まで掲示されています。

SCENE 2

## 世界の料理教室 ペルーの料理を通して国際交流

世界の料理教室が、2月24日、厚狭地区複合施設で開催。ペルー出身の運天アンドレアさんを講師に、じゃがいものチーズクリームソースがけなどペルーの家庭料理2品をつくりました。参加者は講師に質問するなどして、異文化交流を楽しんでいました。



SCENE 3

## 癒しの時間を提供 市民病院 院内コンサート

入院患者や利用者に癒しの時間を提供しようと、3月2日、市民病院でヴィオラとピアノによるコンサートを行いました。クラシック音楽を中心に全10曲を演奏。鑑賞したみなさんは、ヴィオラとピアノが奏でる美しいハーモニーに耳を傾け、楽しいひとときを過ごされたようです。